



Lust, unsere Gemeinde aktiv mitzugestalten?

Wer von Ihnen hat nicht schon einmal gedacht, dass man vielleicht dieses oder jenes in unserer Gemeinde anpacken, verändern oder verbessern könnte? Sicher gibt es viele kreative Ideen zur aktiven Gestaltung unseres Dorflebens, welche in Winznauer Köpfen schlummern.

Kommendes Jahr beginnt die neue Amtsperiode 2025/29. Damit ergibt sich die Chance, dass Einwohnerinnen und Einwohner spannende Tätigkeiten für die Gemeinde übernehmen und sich einbringen können, sei es im Gemeinderat oder in Mitarbeit in einer Kommission. Aus diesem Grund führt die Einwohnergemeinde am

Montag, 17. Juni, ab 19.30 Uhr

einen Informationsanlass im Chärnesaal durch, zu dem auch Sie herzlich eingeladen sind.

Gerne werden wir Ihnen an diesem Anlass die Behördentätigkeit anhand persönlicher Erfahrungsberichte vorstellen und Fragen dazu beantworten.

Zudem soll die Veranstaltung die Möglichkeit bieten für einen offenen Austausch und ungezwungene Gespräche bei einem kleinen Apéro.

Wenn auch Sie interessiert sind, so werden Sie herzlich ermuntert, an dieser Veranstaltung teilzunehmen.

Für die Organisation des Apéros bitten wir um eine Voranmeldung. Sie können diese an gemeinderat@winznau.ch richten.



Wir freuen uns, möglichst viele interessierte Winznauerinnen und Winznauer begrüßen zu dürfen.

**Gemeinderat und Kommissionen
der Einwohnergemeinde Winznau**